

Hola! Mein Name ist Luisa Pösentrup, und ich bin 17 Jahre alt. Ich besuche momentan die 12.Klasse des Wirtschaftsgymnasiums und bin vom 21.September bis zum 21.Oktober gemeinsam mit 11 anderen Schülern unserer Schule für ein Praktikum in Sevilla gewesen. Unser Flug ging am frühen Morgen des 21.09.2023 vom Flughafen Düsseldorf zuerst nach München, von wo aus wir nach Sevilla weiterreisten und dort um etwa 14 Uhr in unseren Gastfamilien ankamen. Mein Praktikum habe ich im Fanshop des Erstliga Fußballvereins Real Betis Sevilla absolviert. Die ersten 4 Tage unseres Auslandsaufenthaltes hatten wir zur freien Verfügung und haben die Zeit genutzt, um die Stadt zu erkunden, unsere Gastfamilie kennen zu lernen und für einen kleinen Besuch in unserer Praktikumsstelle gemeinsam mit unserer spanischen Ansprechpartnerin. Am Montag, den 25.09.23, begann dann das Praktikum. Ich wurde sehr freundlich ins Team aufgenommen und von der Filialleiterin, die glücklicherweise auch Englisch sprach, eingearbeitet. Meine Aufgaben waren größtenteils recht simpel. Ich habe durchgehend gecheckt, ob alle Artikel mit Preisklebern und Diebstahlsicherungen ausgestattet sind, war Ansprechperson für Kunden (besonders englischsprachige Touristen) und habe Trikots mit Namen und Nummer beflokt. Zu Beginn war es sehr herausfordernd im Umgang mit Kunden, weil ich nur wenig Spanisch verstand und sprach aber im Laufe der Zeit gewöhnte man sich an den Akzent und konnte sich immer besser ausdrücken. Da ich um 16 Uhr Feierabend hatte, bin ich nach der Arbeit zuerst zur Gastfamilie gelaufen, habe dort gegessen und bin anschließend mit meinen Mitbewohnern und Freunden mit dem Bus zur Sprachschule gefahren. In der Sprachschule „Sevilla Habla“ hatten wir in den ersten drei Wochen von montags bis freitags einen 2-stündigen Kurs, in dem wir ein paar Grundlagen wiederholt haben und mit verschiedenen Spielen die Sprache immer besser gelernt haben. Insgesamt habe ich während des Praktikums sehr viel gelernt. Es war eine wirklich schöne, aber auch anstrengende Zeit, weswegen es besonders gut war Freunde dabeizuhaben, die einen verstanden haben. Sevilla ist eine wirklich sehr schöne alte Stadt mit einer angenehmen Größe, und ich würde jedem, der die Möglichkeit hat an diesem Praktikum teilzunehmen, empfehlen es zu machen, auch wenn man dafür vielleicht mal über seinen eigenen Schatten springen muss.



